

À : Tous les clients du 2001, avenue McGill College, Montréal

De : Service à la clientèle

CC : René Martin

Date : Le 30 janvier 2019

Objet : Travaux de forage

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous informer qu'en raison de la construction de la future station McGill du Réseau Express Métropolitain (REM), la ville de Montréal procédera à des travaux de forage à l'intersection du boulevard de Maisonneuve et de l'avenue McGill College, **du dimanche 3 février au lundi 11 février 2019**. Veuillez noter que ces travaux occasionneront de la poussière et du bruit et qu'une section de l'avenue McGill College sera fermée durant cette période (voir document en pièce jointe).

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec le service à la clientèle par courriel au sac@cominar.com ou par téléphone au 514-337-8151.

Vous remerciant de votre habituelle collaboration, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations.

To: All clients of 2001 McGill College Avenue, Montreal
From: Customer service
CC : René Martin
Date: January 30, 2019
Subject: Pile driving work

Madam, Sir,

This notice is to inform you that due to construction of the future McGill station of Réseau Express Métropolitain (REM), the city of Montreal will proceed with pile driving work on the corner of de Maisonneuve Boulevard and McGill College Avenue, beginning **on Sunday, February 3, 2019, until Monday, February 11, 2019**. Please note that this work will cause dust and noises and that a section of McGill College Avenue will be closed during that period of time (Please see attached document)

Should you have any questions, please do not hesitate to contact Our Customer Service Centre by e-mail at sac@cominar.com or by phone at 514-337-8151.

We thank you for your precious cooperation.

Best regards,